

Akquisition der Autobanken von Opel und Vauxhall abgeschlossen

BNP Paribas und Groupe PSA haben die am 6. März 2017 angekündigte gemeinsame Akquisition der Finanzierungsgesellschaften von Opel und Vauxhall abgeschlossen. Die neue Organisation umfasst die bereits bestehenden Marken Opel Bank, Opel Financial Services und Vauxhall Finance.

Die Finanzierungsgesellschaften von Opel/Vauxhall sind ein wesentliches Element für die geschäftliche Leistungsfähigkeit von 1800 Händlern in elf europäischen Ländern. Sie bieten automobiler Finanzdienstleistungen: Fahrzeugfinanzierung, Leasing- und Serviceverträge sowie Finanzierungsprodukte für den Handel und Versicherungen. Zum Jahresende 2016 verfügten sie über Forderungen von rund 9,6 Milliarden Euro.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Groupe PSA.

Foto: Groupe PSA